

Hay nuevo líder ganadero en Sonora

Escrito por Muralsonorense.com
Sábado 23 de Abril de 2022 18:27

+ Juan Carlos Ochoa sucederá a Héctor Platt en la dirigencia de la UGRS

HERMOSILLO, Son., 24 de abril de 2022.- Juan Carlos Ochoa Valenzuela obtuvo el respaldo de los ganaderos de la entidad, para convertirse en presidente de la Unión Ganadera Regional de Sonora, durante el lapso que arrancó este día y culminará en 2025.

Al conocerse el resultado de la asamblea donde fue electo, Ochoa Valenzuela reiteró el mensaje de unidad que se convirtió en el lema de su campaña, junto con el esfuerzo de cumplir metas para devolver a Sonora el nivel de producción que alcanzó en años pasados para alcanzar el liderazgo en el país.

Un esfuerzo a aplicar será también el tema del agua, por lo cual se enfocarán junto con el sector oficial a dar uso racional y eficiente al agua.

Este sábado sería la protesta formal de la nueva dirigencia, una vez cumplido el protocolo de entrega por parte de Héctor Platt Martínez, presidente saliente de la UGRS.